

吉川の風

東広島市立吉川小学校
令和7年12月23日
No.20 校長 沖 秀治

12月の歌

今日で後期前半が終了し、明日から子ども達が楽しみにしている冬休みが始まります。今年はどんなことが待っているのでしょうか。子ども達の笑顔を見ていると、きっと楽しいことがたくさんあるんだろうなと感じています。

ぽとぽと
大切なものを
落としてゆきます。

忙しさと
引きかえに

動きまわり

などと
言って

師も走る

それは 粉雪

ぼたん雪

ふと

思い出した
声のない子守歌

大きな休息に入りました。

くまは もう ねむりました。
りすも うつらうつら
土も 樹木も

茨木
のり子

十二月の歌



“し（師）も忙しく走る師走”も早いものであと1週間となりました。これから年末に向けてさらに忙しい日々が続きます。その忙しさに振り回され、し（師）だけでなく、大人達はみんなばたばたと走りまわっている、そんな感じがします。そして、その忙しさと引きかえに、大切なものをぽとぽと落としてゆくのかもしれません。大切なものって何でしょう。冬休み、お子様と過ごす時間の中で、探してみるのもいいかもしれません。

それでは皆様、よいお年をお迎えください。そして、来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

広がる学び

調べたり、考えたり、手を動かしたりする中で、子ども達は多くのことを学びます。自分らしく取り組んだ学びの成果の一端を紹介します。

社会科自由研究

優秀賞 東海城巡り～僕が武将だったら、このように攻め落とす～ 爺平 純基
日本と韓国のちがい もっと仲よくしよう！ 景山 未来

第69回広島県科学賞

入選 鉱物のけんきゅう 前原 楓史
努力賞 スライムにまぜてみよう 内藤 涼葉

第61回東広島市科学賞

努力賞 水や色でかわるスライム 田村 果穂

第22回「税に関する絵はがき」

コンクール

入賞 木原 碧椰



🏃 今回も出ます！ 新春駅伝 🏃

1月10日（土）に実施される「第41回東ひろしま新春駅伝競走大会」のコミュニティの部に出場することが決定しました。チーム名は前回同様「吉川のそよ風」。今回は保護者の方も2名、参加してくださいます。学校・家庭・地域が一つになり、1区の平延さんが作ってくださるであろう莫大な貯金を少しづつ（？）切り崩しながら、完走目指してがんばります。

大会当日は現地で、あるいは心の中で、あたたかい声援を送ってくださいますよう、よろしくお願ひいたします（＾＾）

第41回東ひろしま新春駅伝競走大会 オーダー表

1区(4.0km)	平延 瑞基さん	吉川地域代表	4区(3.5km)	沖 秀治	吉川小学校校長
2区(2.4km)	樋上 大生さん	吉川小学校教諭	5区(2.4km)	見浦 純一さん	保護者代表
3区(2.0km)	田村 洋 さん	保護者代表	6区(2.0km)	藤田 聖子さん	吉川小学校教育支援員

～1月に誕生日を迎える児童を紹介します～

1月に誕生日を迎える児童に、次の内容でインタビューをしました。

- ① 好きな食べ物 ② 好きな教科 ③ ○才になってがんばりたいこと

3年生 木村 大翔さん

- ① ピザ
ハム、コーン、ソーセージ入りがおいしい！
② 図工
色々な物が作れるから
③ 算数の計算をしっかり練習してできるよう
になりたいです。

3年生 田島 瑛稀さん

- ① チーズケーキ
フワフワしてちょっと甘みがあるから。
② 算数
計算するのが楽しいから
③ 国語の漢字がちょっと得意じゃないので、
しっかり練習して覚えたいです。

6年生 木原 碧柳さん

- ① にぎりずし
刺身が好きだから。特にサーモンです！
② 体育
体を動かすのが好きだから
③ 中学校に向けて、しっかり小学校の復習を
する。

6年生 田村 莉瑚さん

- ① グラタン
チーズがおいしいから。
② 図工・総合
物を作るのが好きだから・みんなと協力し
て作るのが楽しいから
③ 中学校に進学するので、勉強をがんばりたい。

6年生 宮迫 謙也さん

- ① 国産和牛
高級感があっておいしいから。
② 図工
物を作るのが楽しいから
③ 中学校生活を楽しみたいです。

